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Protokoll 
 

über die Schulkonferenz 

 
Am 28.09.2020 Beginn: 18:30 Ende: 19:49 

Raum: Forum    Anwesenheit siehe Anwesenheitsliste 

 

Vorsitz:  Herr Felkner  

 

Zu TOP 1 Herr Felkner begrüßt die Teilnehmer der Schulkonferenz. 

Zu TOP 2 Als neuer TOP 7 wird der Punkt „Information und Beschluss zur Durchführung 
einer Umfrage in den ZFA-Abschlussklassen“ bei einer Enthaltung einstimmig 
eingefügt. 

Zu TOP 3 Das Protokoll vom 03.12.2019 wurde einstimmig bei zwei Enthaltungen 
genehmigt. 

Zu TOP 4 Frau Siegel teilt mit: 

 Information zur schulischen Situation: geringer Rückgang der 
Schüler_innenzahl (-12), die Lehrkräfte werden durch zwei Studenten in 
Mangelfächern unterstützt, aktuell sind sieben LiV an der DSS; der 
Raummangel wird durch zwei Außenstellen kompensiert 

 Arbeitsschwerpunkte 2019/20 

 Optimierung Praxiszeiten AV-SH > läuft noch 

 HW-Meisterschaft > Corona-bedingt abgesagt 

 Dorothea 2-5-0 > Corona-bedingt abgesagt 

 Europaschule > aufgrund der Lehrkräftesituation zurückgestellt 

 Fortbildung Praxisanleitung Sozialpädagogik > erfolgreich angelaufen. 

 Neue Arbeitsschwerpunkte werden bei der Strategiesitzung am 21.10. 
festgelegt. 

 Digitale Ausstattung 

 Der Neubau ist nicht WLAN-tauglich, 1/3 der Kabel hat nie funktioniert, 
in den Herbstferien beginnen entsprechende Bauarbeiten. 

 Funktionierendes Internet (Digitalpakt I) ist nötig für die Ausstattung mit 
Endgeräten (Digitalpakt II). 

 131 Endgeräte werden in Kürze für Schüler_innen geliefert, benötigt 
werden jedoch über 200, Verteilungsmodalitäten sind noch unklar. 

 Information über den aktuellen Stand der Vorbereitung von Präsenz-
Distanz-Unterricht 

 Fehlzeitenmanagement 

 In Distanz: Bei synchronen Veranstaltungen werden Krankmeldungen 
benötigt, bei asynchronen werden Fehlzeiten mithilfe der 
Arbeitsergebnisse ermittelt. 

 In Präsenz: Der Umgang mit unentschuldigten Fehlzeiten wird 
überdacht. Im Raum stehen Nachholstunden außerhalb der regulären 
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Unterrichtszeit. 

Zu TOP 5 Frau Siegel stellt das Covid-19-Konzept vor, das aus drei Elementen besteht: 
Hygienekonzept, Kohortenprinzip, Wegeplanung. 
Bei beiden Covid-Fällen an der DSS war das Gesundheitsamt zufrieden mit dem 
Konzept der DSS. 
Es gibt Rückmeldungen bzgl. des Lüftens von Seiten der Schülervertreter_innen 
(unterschiedliche Handhabung, Hinweis: lt. Konzept alle 45 Minuten durchlüften). 
Der Umgang mit Mund-Nasen-Bedeckungen wird erörtert. 
Stand zur Planung Distanzunterricht:  

 Einführung Itslearning 

 Mini-Schilf-Tage zur inhaltlichen Vorbereitung 

 große Klassen werden geteilt mit Präsenz- und Distanzphasen im 
Wochenwechsel. 

Zu TOP 6 Frau Beidatsch berichtet von der Abschaltung des Schulgongs. Ein Meinungsbild 
im Vorfeld ergab bei Schülerschaft (contra) und Lehrkräften(pro) eine 
gegensätzliche Stimmungslage. Die Abschaltung soll neue Möglichkeiten eröffnen 
und die Lernatmosphäre verbessern. Die Dauer der Erprobungszeit ist Corona-
bedingt unklar. Es wird aber noch eine Abstimmung geben. 

Zu TOP 7 Frau Rueß-Thormann berichtet von einer Anfrage der Zahnärztekammer 
Schleswig-Holstein bzgl. einer Umfrage in den Abschlussklassen der ZFA über die 
Zufriedenheit der praktischen Ausbildung. Folgende Beschlussvorlage wurde zur 
Abstimmung gebracht: 
„Die Schulkonferenz genehmigt die anonyme Befragung der Auszubildenden des 
dritten Ausbildungsjahres zur Zahnmedizinischen Fachangestellten durch die 
Zahnärztekammer Schleswig-Holstein. Gegenstand der Befragung ist die 
Zufriedenheit der Auszubildenden mit ihrer Ausbildung insgesamt sowie die 
Absicht, nach der Ausbildung im ZFA-Beruf zu verbleiben.“ 
Der Beschluss wurde ohne Enthaltung einstimmig gefasst. 

Zu TOP 8 Frau Janze stellt die Lernplattform itslearning vor: Stand der Erkundigungen und 
ausgewählte Funktionen. Nach einer Aussprache kommt folgende 
Beschlussvorlage zur Abstimmung: „Die Schulkonferenz beschließt die Einführung 
und verbindliche Nutzung von itslearning als eLearning-Plattform für alle 
beteiligten Schüler_innen und Lehrkräfte an der Dorothea-Schlözer-Schule.“ 
Die Schulkonferenz beschließt einstimmig bei zwei Enthaltungen die Einführung 
von itslearning. 

Zu TOP 9 Frau Sorgenfrei berichtet von einem hohen Interesse der Schüler_innen an 
Konferenzabordnungen. Die SV formiert sich zurzeit neu und möchte dann neue 
Projekte angehen. 

Zu TOP 10 Die Vorschläge zu den beweglichen Ferientagen in den Schuljahren 21/22 und 
22/23 der Lehrkräftekonferenz werden vorgestellt. 
Beschlussvorlage: „ Die Schulkonferenz beschließt für das Schuljahr 2021/2022, 
den 23.5, 24.5. und 25.5.2022 als bewegliche Ferientage. 
Die Schulkonferenz beschließt für das Schuljahr 2022/2023, den 16.5 und 
17.5.2023 als bewegliche Ferientage.“  
In der Aussprache weist Frau Siegel darauf hin, dass die DSS als berufsbildende 
Schule nicht an Weisungen der Stadt Lübeck gebunden ist. Für das SJ 22/23 
wurde die Abkopplung eines Ferientages ins Gespräch gebracht, um die 
Himmelfahrtswoche 2023 komplett frei zu machen.  
Für das SJ 21/22 wurden die Tage vom 23. -25.5. einstimmig ohne Enthaltungen 
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als bewegliche Ferientage beschlossen. 
Der Vorschlag für das SJ 22/23 wurde an die Lehrkräftekonferenz zurück 
gegeben. 

Zu TOP 11  Eine Frage zur Distanzbeschulung einzelner Schüler_innen wurde 
beantwortet. 

 Herr Beidatsch bittet die SV, ihren Bereich der Homepage mit Inhalten zu 
füllen. 

 
Herr Felkner schließt die Sitzung um 19:49. 
 
 
 

30.09.2020   Felix Besch  


